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Los integrantes de la Comisión de Desarrollo Metropolitano se 
reunieron hoy con el Ing. José Luis Luege Tamargo, titular de la 
Comisión Nacional del Agua (Conagua), para hablar sobre la 
controversia en torno a la vialidad que se construye sobre la barranca 
de Hueyatlaco.  
 
Durante la reunión, en la que se analizó la problemática hidráulica 
del Valle de México, así como el estado que guarda el procedimiento 
de clausura del puente que se erige en el cauce federal de la zona 
referida, el funcionario reiteró que esta dependencia revisó 
físicamente la obra, se constató que no había los permisos 
correspondientes y se actuó en consecuencia, conforme a las 
disposiciones de la  Ley. de Aguas Nacionales y su Reglamento.  
 

 
Por su parte, el presidente de la Comisión de Desarrollo 

Metroplitano, el diputado federal Obdulio Ávila Mayo (PAN), adelantó 
que en aproximadamente tres semanas podría emitirse una opinión y 
consideró que los gobiernos involucrados deberán tomar una 
resolución que “beneficie no sólo a una parte de la población sino a 
los 22 millones de habitantes de la zona metropolitana del Valle 
México”. 

 
“No se pueden invertir 180 millones de pesos para que quede (la 

construcción) solamente como un monumento a la falta de 
entendimiento y colaboración. Yo hago votos para que ambos 
gobiernos puedan llegar a un acuerdo”, declaró, aunque recalcó que 
su postura no es concluyente. 


